



Judul : Cabut Izin Perusahaan Minyak Goreng Nakal
Tanggal : Senin, 21 Maret 2022
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 2

Cabut Izin Perusahaan Minyak Goreng Nakal

PEMERINTAH diminta tegas menindak pelaku penyebab kelangkaan minyak goreng di Indonesia. Perusahaan yang terbukti memainkan minyak goreng diminta dicabut izin usahanya.

“Kalau sudah dicabut izinya oleh negara, memang siapa yang berani? Sekuat apa dia?” kata anggota Komisi VI DPR Achmad Baidowi dalam acara *Chrosscheck by Medcom.id* bertema *Menteri curhat, negara kalah pada yang rakus dan jahat?* kemarin.

Baidowi mengatakan langkah ini efektif menjaga kestabilan minyak goreng. Pemerintah juga diminta membuat aturan ketat untuk menghentikan permainan minyak goreng.

“Misalkan dikasih peraturan bahwa setiap pengusaha wajib begini-wajib begitu. Kalau tidak, cabut izinnya, kan gitu saja sebenarnya,” ujar Baidowi.

Pencabutan izin usaha diyakininya sebagai langkah pasti menghentikan permasalahan

kelangkaan minyak goreng dalam jangka waktu panjang.

DPR juga diyakini bakal mendukung penuh aturan tegas dari pemerintah. Pemerintah tidak boleh kalah dengan beberapa pihak yang berani memainkan minyak goreng sampai membuat masyarakat susah.

“Kami mendukung penuh upaya pemerintah dengan menggandeng kepolisian untuk menjerat para pelaku nakal dalam hal tata niaga minyak goreng, yang melakukan penimbunan, penyelundupan ke luar negeri,” tutur Baidowi.

Dalam acara yang sama, Ketua Umum Asosiasi Pengusaha Ritel Indonesia (Aprindo), Roy N Mandey meyakini harga minyak goreng kemasan bakal menurun sebentar lagi. Saat ini pengusaha mematok harga tinggi untuk minyak goreng kemasan karena stoknya masih sedikit. “Ketika sudah tersedia dalam jumlah signifikan, akan ada koreksi harga,” ujar Roy.

Polri soal HET

Kepala Satgas Pangan Polri Irjen Helmy Santika menyatakan, pihaknya mendukung pencabutan harga eceran tertinggi (HET) minyak goreng kemasan.

“Kami akan memonitor dan mengecek di lapangan agar tidak terjadi penyimpangan distribusi sehingga ketersediaan minyak goreng curah aman dan harga sesuai ketentuan,” tegasnya.

Tim Satgas Pangan Polri juga bakal berkoordinasi dengan Kementerian Perdagangan untuk menyiapkan regulasi menghadapi gejolak harga minyak sawit mentah (CPO).

Sementara itu, Sinar Mas Agribusiness and Food melanjutkan penyaluran minyak goreng curah dengan HET Rp14 ribu per liter sesuai dengan Permen dag No 11 Tahun 2022. Sebanyak 500 ton minyak goreng curah disalurkan ke distributor dan toko di Jawa Timur dan Jawa Barat. (Can/Ykb/Try/X-11)